
Протокол
заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства при 

Администрации Куртамышского района

Дата проведения: 7 февраля 2019 года 
Время проведения: 10 ч. 00 мин.
Место проведения: малый зал 
Администрации Куртамышского района

Присутствующие:
- Кучин Александр Анатольевич -  генеральный директор ООО «Толстопятово» - 

председатель районного Совета по развитию малого и среднего предпринимательства при 
Администрации Куртамышского района (по согласованию)

Члены Совета
- Бояринцева Татьяна Александровна -  руководитель финансового отдела 

Администрации Куртамышского района;
- Гневашева Наталия Леонидовна -  руководитель отдела экономики, управления 

муниципальным имуществом и земельных отношений;
- Васильева Надежда Николаевна - индивидуальный предприниматель (по

согласованию);
- Ведерников Евгений Владимирович - индивидуальный предприниматель (по

согласованию);
- Корытов Евгений Леонидович - индивидуальный предприниматель (по согласованию);
- Москвичев Валерий Владимирович - индивидуальный предприниматель (по

согласованию);
- Семенов Николай Николаевич - индивидуальный предприниматель, глава

крестьянского (фермерского) хозяйства (по согласованию);
- Деулина Дарья Сергеевна -  ведущий специалист отдела экономики, управления 

муниципальным имуществом -  секретарь Совета;
Приглашенные:

- Чуев Алексей Валерьевич -  Уполномоченный по защите прав предпринимателей в 
Курганской области;
- Куликовских Сергей Григорьевич -  Глава Куртамышского района;
- Бенкендорф Александр Владимирович -  представитель ИП Бенкендорф К.А.;
- Глебов Сергей Юрьевич -  заместитель Главы города Куртамыша;
- Решетилов Олег Владимирович -  заместитель председателя СППК «Возрождение».

Вопросы:
1. Подготовка к 95-летию Куртамышского района (докладчик -  руководитель отдела 

экономики, управления муниципальным имуществом и земельных отношений 
Гневашева Н.Л.).

2. О результатах разработки паспорта доступности объектов и услуг для инвалидов 
(докладчик -  генеральный директор ООО «Толстопятово», председатель районного 
Совета по развитию малого и среднего предпринимательства Кучин А.А.).

3. О проведении конкурса среди предпринимателей на лучшее оформление 
прилегающей территории на лето (май-июнь) (докладчик -  генеральный директор 
ООО «Толстопятово», председатель районного Совета по развитию малого и 
среднего предпринимательства Кучин А.А., содокладчик -  заместитель Главы г. 
Куртамыша Глебов С.Ю.).

4. Рассмотрение вопроса о проблеме пассажирских перевозок (докладчик -  
представитель ИП Бенкендорф К.А. - Бенкендорф А.В.).

5. О планах по развитию экономики Куртамышского района на период 2019-2021 
годов.



5.1 Реализуемые проекты /инициативы.
5.2 Планируемые к реализации проекты / инициативы, (докладчик - руководитель 

отдела экономики, управления муниципальным имуществом и земельных 
отношений Гневашева H.JI.).

1. Со вступительным словом выступил председатель районного Совета по развитию 
малого и среднего предпринимательства при Администрации Куртамышского района 
Кучин Александр Анатольевич огласил повестку, с которой все присутствующие 
согласились, заседание открыто.

По первому вопросу выступила руководитель отдела экономики, управления 
муниципальным имуществом и земельных отношений Гневашева H.J1. Сутью 
выступления стали следующие ключевые темы:
- подготовка к важному для района событию -  95 - летнему юбилею;
- подготовка сувенирной и печатной продукции, ассоциирующейся с юбилеем района;

оказание предпринимателями района спонсорской помощи Администрации 
Куртамышского района в организации 95 - летия района.

Бояринцева Т.А. пояснила, что на печатную продукцию из районного бюджета 
будет выделено 80 т.р., при необходимой потребности в 120 т.р. Таким образом, 
недостающую сумму нужно будет каким-то образом собрать спонсорскими платежами. 
Куликовских С.Г.: «Заинтересованность в покупке печатной продукции существует не 
только у индивидуальных предпринимателей, но и у каждого жителя района. В этой книге 
будут отражены ключевые для района моменты за последние 10 лет. А это: строительство 
школ, детских садов, ремонт и строительство дорого, благоустройство города, начало 
газификации района. Все это очень много значит для района и найдет свое отражение в 
сборнике».

Вывод по вопросу: Деулиной Д.С. подготовить письмо за подписью Кучина А.А. на 
предпринимателей района с реквизитами счета для перечисления спонсорской помощи. 
Администрации Куртамышского района отразить спонсоров в книге, каждому спонсору 
торжественно вручить книгу.

2 Со вторым вопросом выступил Кучин А.А. Доклад прилагается.
3. С третьим вопросом выступил заместитель Главы города Куртамыша Глебов С.Ю. 

пояснил, что ежегодно городом проводится конкурс среди жителей и предпринимателей 
района, приуроченный ко дню города Куртамыша по семи номинациям. От Сергея 
Юрьевича поступило предложение включить номинацию «Лучшее оформление 
прилегающей территории» среди предпринимателей района в одну из семи, либо добавить 
восьмой. Членами Совета данное предложение не было поддержано.

Вывод по вопросу: Гневашева H.J1. предлагает городу самостоятельно провести
конкурс.
- Администрация Куртамышского района разработает Положение по проведению в
мае-июне 2019 года конкурса среди предпринимателей Куртамышского района по
номинации «Лучшее оформление прилегающей территории» (далее -  Положение).
Источник финансирования -  бюджет города Куртамыша.
По вопросу оказания спонсорской помощи предпринимателями района выступил 

Квашнин Д.В.: «крупные торговые сети, осуществляющие деятельность на территории 
города Куртамыша, могли бы внести существенную лепту».

Чуев А.В. данный вопрос поддержал, предложил Совету по развитию малого и 
среднего предпринимательства написать рекомендательные письма на руководителей 
крупных торговых сетей, в свою очередь Алексей Валерьевич пообещал поддержать 
данный вопрос по своей подведомственной.

4. С вопросом по нелегальным пассажироперевозкам выступил Бенкендорф А.В. Для 
ИП Бенкендорф К.А., представителем которой является Бенкендорф А.В., основной 
проблемой для него, как для предпринимателя, осуществляющего деятельность по



перевозке пассажиров, являются «нелегалы-таксисты». Данный вопрос был не единожды 
направлен в полицию, на что поступали отказы в возбуждении делопроизводства.

Чуев А.В. предложил помощь в инициировании проведения проверки, обратив 
внимание на то, что она может выйти «боком» для предпринимателя.

Вопрос оставлен на обдумывание Бенкендорф А.В., в случае положительного ответа, 
Советом будет написано письмо, адресованное Чуеву А.В. с целью организации 
проведения на территории Куртамышского района проверки соблюдения 
предпринимателями района требований при осуществлении ими перевозок людей.

5. По пятому вопросу выступила Гневашева H.J1. Информация прилагается.
По общим вопросам, касающимся предпринимателей, выступил Чуев А.В.
Во-первых, Инвестиционное агентство Курганской области вплотную работает с 

предпринимателями Курганской области, им проводятся комиссии по выявлению 
инвестиционных проектов, которые берутся за сопровождение Правительством 
Курганской области. Следующее заседание запланировано на конец месяца.

Во-вторых, Уполномоченным по правам предпринимателей по Курганской области 
Чуевым А.В. организуются плановые проверки предпринимателей. На сайте прокуратуры 
Курганской области: проверки -  плановые проверки -  ИНН предпринимателя. Любой 
предприниматель может проверить входит ли он в список проверяемых и 
заблаговременно устранить нарушения.

Итоги заседания:
1. Кучину А.А. -  организовать сбор спонсорских средств на проведение мероприятия

-  95-летие Куртамышского района;
2. Деулиной Д.С. -  разработать Положение по проведению районного конкурса 

«Лучшее оформление прилегающей территории» и направить его на согласование 
Воронцову С.И.;

3. Кучину А.А. -  направить копию письма Исаевой Е.А. на имя Чуева А.В. для 
проведения проверки обоснованности требования к предпринимателям 
Куртамышского района о разработке ими паспортов доступности торговых 
объектов для инвалидов.

Председатель районного Совета 
по развитию малого и среднего 
предпринимательства
При Администрации Куртамышского района 

ПРОТОКОЛ ВЕЛА:
Секретарь районного Совета по развитию 
малого и среднего предпринимательства 
при Администрации Куртамышского района


